
                        

                      Acta Consejo Escolar N°2 

En Providencia, el día 31 de mayo de 2024, siendo las 10:05 horas tiene lugar el segundo 

Consejo Escolar del año 2024, el cual se lleva a cabo en forma presencial. 

Tabla: 

  1.-Presentación de nuevo Equipo Directivo 
 

  2.-Cierre de curso 

   3.- ADECO 

    4.-Incorporación de protocolos 

    5.-PME 

    6.-Centro de Estudiantes 

     7.-Centro de Madres, Padres y Apoderados(as) 

      8.- Cierre Semestre 

 
El Consejo Escolar, sesiona el día 31 de mayo 2024. 

1.- Presentación nuevos integrantes del Equipo de Gestión, Srta. Valentina Lagos y  

Sr. Víctor Manríquez. Directora les da bienvenida a nuestro establecimiento. 

Sra. Ximena da la bienvenida a este 2° Consejo escolar, se inicia con representante de 

CDS Srta. Andrea Méndez, equipo de gestión invitado, representante de docentes, Srta. 

Myriam Pino, de asistentes Srta. Ana María Tamayo y representantes de estudiantes la 

nueva presidenta del Centro Roma Llambias. 

Debido a que aún no se presenta representante de padres y apoderados continuamos con 

el punto. 

 N°3 ADECO. 

      Sra. Ximena explica lo que es: ¿Qué es Adeco? 

 -Ley  

N° 19.933 DE FEBRERO DE 2004 Crea el Adeco. 



Conforme al artículo 18, pueden postular voluntariamente: los profesionales de la educación que 
se encuentren contratados para ejercer funciones directivas y/o técnico-pedagógicas que 
constituyan equipo de trabajo liderado por su director/a, en los establecimientos de educación 
básica y media…del sector municipal, que tengan más de 250 alumnos y/o alumnas matriculados al 
mes de marzo de cada año. 

 

El foco y propósito principal es el logro de aprendizajes significativos para cada uno/a de sus 
estudiantes. 

Objetivo del Convenio: Liderar y gestionar la instalación o consolidación de una acción permanente 
de acompañamiento a los/as docentes en el aula mediante la observación de clases y la 
retroalimentación de las prácticas pedagógicas. 

Directora informa que el presente año el Equipo de Gestión postuló con el tema “Acompañamiento 
al aula” 

Foco: Mejorar el Clima de Aula. 

4.- Protocolos de Expulsión. Cancelación de matrícula y Desregulación. 

Inspectores Generales Srta. Valentina Lagos y Sr. Víctor Manríquez informan de los cambios que se 
realizaron en Protocolos de expulsión (Aula segura) y Cancelación de Matrícula ordenados desde la 
Superintendencia, además del Procedimiento en el apartado de Normas y faltas, esto nos obliga a 
realizar ajustes en el RICE, tenemos que bajarlos de la página de Internet y subirlos nuevamente 
con los cambios correspondientes.  

Sra. Leonor Vilches informa sobre flujograma en Protocolo de desregulación, se responde a duda 
de Representante que se viene integrando con respecto a en qué momento se informa a 
apoderado. 

Se aclara que no es lo mismo una desregulación que un acto de violencia y este se debe actuar 
según Protocolos correspondientes. 

*Hace ingreso a Consejo Escolar Sra. Patricia Cocas, a las 10:28 Hrs. representante del Centro de 
Padres. 

2.- Sra. Ximena, Directora solicita volver al punto N° 2 Conformación de cursos 2025. 

Directora informa: 

  

Nivel 1° 2° 3° 4° 5° 6° 7° 8° 



Cant. de cursos  
2025 

0 0 1 2 2 2 2 1 

              Sra. Ximena   explica cómo será el funcionamiento el 2025.  

- Todos los cursos en Jornada de Mañana. 

- Ingreso de lunes a viernes 8:00 Hrs. 

- Salida de clases de lunes a jueves 13:00 Hrs/ 13:45 según el curso. 

-                                    Viernes, todos a las 13:00 Hrs. 

- Talleres jornada tarde: 

- Ingreso: lunes, martes y jueves 14:45. Salida 17:00 Hrs. 

- Miércoles No hay talleres 

- Talleres viernes 14:00 a 15:00 Hrs. 

Sra. Cocas consulta si los talleres son para todos los cursos, Sra. Directora responde que 
sí, actualmente estamos en período de organización por lo que no se le puede informar 
cómo serán distribuidos ni qué talleres son, se están considerando las horas docentes, 
velar por el bienestar de todos los funcionarios. 

Sra. Cocas indica que realizará una consulta a los apoderados para saber qué talleres 
quieren, Directora le solicita que no lo haga ya que es el colegio el que ofrecerá según 
disponibilidad horaria de docentes y por cursos los talleres 2025. No se contratarán más 
docentes ni talleristas. 

Sra. Cocas consulta qué opinan los docentes de esta situación. 

Interviene representantes de docentes Srta. Myriam Pino y refiere que sabemos que 
esta situación no es responsabilidad de la Comunidad, el cierre del colegio no ha sido  
por decisión nuestra, todos estamos tristes, pero la mayoría está conforme con la 
propuesta y solicita aclarar con apoderados algunos comentarios de supuestos despidos 
ocurridos el año 2023. 

 Los docentes que renunciaron fue por voluntad propia, otros solicitaron traslado. 

Interviene representante de asistentes Sra. Ana Tamayo, indica que los asistentes están 
tristes pero a todos se les ha dado la oportunidad de solicitar traslado o negociar su 
salida si así lo desean.  



Sra. Cocas consulta ¿qué pasa si una estudiante de 2° repite? 

Directora informa que CDS está haciendo las consultas correspondientes al MINEDUC ya 
que actualmente la matrícula se hace a través de plataforma SAE. 

Sra. Cocas informa que tuvieron reunión con Ministro de Educación y este informó que 
el colegio no se puede cerrar ya que el 2014 debería haberse realizado el cambio de 
suelo y Providencia no lo hizo. 

6.- Presentación del Centro de estudiantes: 

      Sra. Leonor Vilches junto a la nueva presidenta del Centro de estudiantes, Roma 
Llambias dan a conocer el proceso eleccionario democrático, participativo y 
transparente por el cuál fueron electas las nuevas integrantes del Centro de 
Estudiantes. 

 

 

66.- 

Cu 



 

5.- PME Sta. María Gabriela Alonso informa sobre las acciones y dimensiones que 
considera la SEP. 
 

  

 DIMENSIONES 

 GESTIÓN 
PEDAGÓGICA 

 LIDERAZGO  CONVIVENCIA 
ESCOLAR 

 GESTIÓN 
DE 
RECURSOS 

 ACCIONES 

  
  
  
  
  
  

 Acompañamiento 
docente 

 Análisis de 
resultado 

 Fortalecimiento 
del rol del 
profesor jefe 

 Coordinación 
pedagógica y 
de PME/SEP 

 Salidas 
pedagógicas 

 Asistencia y 
retención 

 Participación y 
vida 
democrática 

 Adquisición 
de recursos 
para el 
aprendizaje 

 Equipo de aula  Hitos 
Institucionales 

 Dupla 
psicosocial 

 Capacitación 
docente 

 Talleres de 
formación integral 

 Canales de 
comunicación 

 Pro-retención   

 Coordinación 
académica 

 Clima 
institucional 

 Conversando 
nos conocemos 

  

   Evaluación de 
estudiantes NEE 

 Líderes para la 
convivencia 
escolar 

  

  Acompañamiento 
del sostenedor en 
gestión e 
implementación 
del PME en los 
establecimientos 
educativos 

Asistente de la 
educación 

  

  

 

 

Sra. Ximena recuerda que los recursos son escasos ya que se pagan de acuerdo a la 

cantidad de estudiantes matriculadas. 



 

7.- Elección Centro de Padres, madres y apoderados. 

      Srta. María Gabriela Alonso informa que se inició proceso para elección de Centro de 

padres, madres y apoderados. 

      Sra. Patricia Cocas informa que ella citará a asamblea general para elección del 

TRICEL el viernes 14 de junio a las 16:00 Hrs. Ya que posterior a eso harán la Feria de las 

Pulgas. 

      Srta. Andrea Méndez, representante de CDS indica que no se autorizó la actividad. 

      Sra. Ximena informa qué no es un horario que se pueda realizar asamblea ya que el 

colegio a esa hora está en clases y no tenemos el espacio para realizar Asamblea. 

       Se le solicita a representante de Centro de padres agendar en día y hora para dar las 

facilidades a los apoderados para asistir. 

       Srta. Myriam consulta sobre elección del TRICEL y y reglamento para elegirlo. 

       Sra. Cocas informa que en un primer llamado debe haber el 50+1 para hacerlo. 

       Segundo llamado se elige con personas que están presentes. 

8.- Srta. Marta Chávez, jefa de UTP da a conocer fechas de cierre de semestre. 

  

FECHA 

ACTIVIDAD RESPONSABLES 

10 AL 17 DE 
JUNIO 

APLICACIÓN DE TODAS LAS 
EVALUACIONES ATRASADAS CIERRE 

DE PROMEDIOS PENDIENTES. 
SE APLICA REGLAMENTO DE 
EVALUACIÓN A LOS CASOS 

PENDIENTES SIN JUSTIFICATIVO Y/O 
REPOSO MÉDICO. 

PROFESORES DE ASIGNATURA 

PROFESORA VALERIA MANRIQUEZ 
2°CICLO 

PROFESORA SOFÍA VALENCIA 1°CICLO 

PROFESORA JACQUELINE MUÑOZ 

18 DE JUNIO ÚLTIMO DÍA DE CLASES PARA LAS 
ESTUDIANTES. 

  
CELEBRACIÓN DEL AÑO NUEVO DE 

LOS PUEBLOS ORIGINARIOS. 
  

CONVIVENCIA DE LOS CURSOS 

  

PROFESORES JEFES 

  
DEPARTAMENTO DE HUMANIDADES 

(SE SOLICITARÁ UNA ACTIVIDAD AL 
CEDEPA) 

PROFESORES JEFES Y COMISIONES DE 
APODERADOS 

24 DE JUNIO 
AL 7 DE 
JULIO 

VACACIONES DE INVIERNO   

8 DE JULIO INICIO DEL SEGUNDO SEMESTRE 2024   



23 Y 24 DE 
JULIO 

REUNIÓN DE APODERADOS ENTREGA 
DE CALIFICACIONES 1° SEMESTRE 

ORIENTACIÓN Y PROFESORES JEFES 

 

Siendo las 11:45 Directora Sra. Ximena Varela da por concluido 2° Consejo escolar 2024. 

Sra. Patricia Cocas solicita la palabra para indicar que no sabe si participará de un próximo 

Consejo escolar y “Quiero agradecer y recalcar la participación e importancia de la labor de 

ustedes en la vida de cada una de las nuestras niñas. 

                                Este colegio tiene muchas cosas positivas, es cercano, familiar, 

acogedor y muy valioso” 

                                “No me queda nada más que dar las Gracias”. 

          Participantes: 

1.- Srta. Andrea Méndez                                       Representante de CDS. 

2.-Sra. Ximena Varela                                            Directora. 

3.-Sr.   Víctor Manríquez                                        Inspector General. 

4:- Sra. Marta Chávez                                            Jefa de UTP 

5.- Srta. Valentina Lagos                                        Inspectora General. 

6.- Srta. Myriam Pino                                              Representante Docentes 

7.- Srta. Roma Llambias                                         Representante Estudiantes. 

8.- Sra. Ana María Tamayo                                     Representante de asistentes. 

9.- Sra. Marcela Flores                                            Coordinadora PIE 

10.-Srta.Ma. Gabriela Alonso                                  Coordinadora SEP 

11.-Sra. Leonor Vilches F.                                       Encargada de Convivencia Escolar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


